

Mahasiswa KKN-PPM Unimal Kecamatan Matang Kuli Tuai Apresiasi Penuh



Foto Ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata-Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh menggelar seminar bertajuk “Pemberdayaan Potensi Desa Menuju Ketahanan Pangan Nasional” di kecamatan Matang Kuli. Kegiatan ini merupakan bagian dari program optimalisasi mahasiswa dalam mengembangkan potensi desa melalui sektor pertanian dan pemberdayaan masyarakat Dalam upaya meningkatkan ketahanan pangan Nasional.

Seminar yang berlangsung di Aula Gedung Serba Guna Gampong keude ini dihadiri oleh Plt. Camat Matang Kuli M. Nazir, S.Sos., M.A.P, Kepala Lembaga Pusat Pengabdian Masyarakat dan KKN Unimal Dr. Suryadi, S.P.,M.P., Ketua Koordinator KKN Kecamatan Matang Kuli Syukriah, S.T.,M.Sc.,Eng.,IPM, Dosen Pendamping Lapangan (DPL) dan Geuchik yang menerima mahasiswa KKN. Turut pula dihadiri oleh Abu Raja Imum Syik Mesjid yaitu bapak H. Muhammad Yusuf Mahmud, Kapolsek dan Danramil kecamatan Matang Kuli.

Dalam sambutannya, Sandy Prabowo selaku camat mahasiswa KKN-PPM Matang Kuli, menyampaikan bahwa focus utama kegiatan ini dilakukan sebagai upaya mengoptimalkan kegiatan KKN-PPM Mahasiswa Universitas Malikussaleh di kecamatan Matang Kuli.

“Kegiatan seminar ini merupakan hasil kolaborasi mahasiswa KKN-PPM yang tersebar di 24 desa dan mendapat dukungan penuh dari pihak kecamatan dan pihak LPPM serta Koordinator KKN kecamatan tersebut,”. Ujar Sandy.

Sandy menambahkan Selain sebagai langkah optimalisasi kegiatan KKN, kegiatan seminar ini juga bertujuan untuk meningkatkan wawasan dalam memanfaatkan potensi yang ada didesa terkhusus pada sektor pertanian di daerah yang hampir 80% terdiri dari wilayah pertanian.

“Mata pencaharian utama masyarakat di kecamatan ini bertumpu pada sektor pertanian, sehingga dengan diadakan seminar ini masyarakat bisa menyeimbangkan ketahanan pangan pada pertanian di kecamatan tersebut,” Imbuhnya.

M. Nazir selaku Plt. Camat Kecamatan Matang Kuli, dalam sambutannya, mengungkapkan apresiasi dan rasa bangganya atas inisiatif mahasiswa KKN-PPM Unimal.

“Seminar ini sangat relevan dengan kondisi daerah yang mayoritas bergantung pada sektor pertanian. harapannya agar ke depan seluruh desa di kecamatan dapat menerima mahasiswa KKN-Unimal,” Ujar Nazir.

Dalam seminar yang diselenggarakan turut menghadirkan dua narasumber utama yaitu Dr. Ir. Jamidi, M.P., dosen Fakultas Pertanian Unimal dan Bapak Imran Sakwan Hutagaol, S.Pt., M.S.M., dari Dinas Pertanian dan pangan Kabupaten Aceh Utara. Keduanya membahas strategi kebijakan dan pelatihan praktis untuk meningkatkan ketahanan pangan di wilayah kecamatan matang kuli.

Selanjutnya, Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan inspirasi kepada seluruh masyarakat desa terutama terkait dengan potensi desa yang ada dalam upaya meningkatkan ketahanan pangan yang berkelanjutan.

Sebagai bentuk implementasi dan komitmen dari tema KKN-PPM yang diusung Mahasiswa juga menyerahkan benih padi unggul kepada geuchik yang menerima mahasiswa KKN-PPM dengan total 24 benih. Kegiatan ini diakhiri dengan foto bersama oleh seluruh pihak yang berhadir pada acara tersebut di Kecamatan Matang Kuli.

Tanggal: 07 February 2025

Post by: [ZulfaR](#)

Kategori: [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),